



正義は勝つ

降雪期の登下校には、十分気をつけましょう！



「朝の見守り活動」ありがとうございました

コミュニティ・スクールに伴う協和地域学校運営協議会で提案された協和小学校バスプール付近の「朝の見守り活動」には、たくさんの保護者の皆様からご協力をいただきました。ありがとうございました。新聞等ではまだ熊の目撃情報が報じられていますが、協和地域、特に学校周辺では情報が入ってこなくなりました。雪も降り寒さも本格的になってきたので、冬眠してくれたかな、と思っているところです。住宅地への熊の出没については、来年以降も続くのではないとも言われています。その場合には、今回のように組織的な活動で、子供たちを守ることも必要と思いますので、引き続きご協力いただけますようお願い致します。

食育推進事業としてだまこ汁をつくりました

11月21日（火）、2年生が伝承料理のだまこ汁をつくりました。大仙市健康福祉部健康増進センター健康づくり推進班の事業の一つで、管理栄養士、栄養士、食育推進員の計8名のみなさんが指導に来てくださいました。調理に入る前には、管理栄養士さんからの栄養バランスを考えた食育指導もありました。調理活動では、手慣れた食育推進員のみなさんから調理のコツを教えていただきながら、生徒も楽しそうに活動を進めることができ、完成後はみんなでおいしいだまこ汁をいただくこともできました。

本校ではふるさと教育を充実させたいと考えていますが、秋田の伝承料理・郷土料理であるだまこ汁やきりたんぼ鍋なども、ふるさとを思い出させる味であり、大切にさせたいと考えているところです。ご家庭でも、それぞれの味付けで「我が家の味」を親子で楽しんでみてはいかがでしょうか。



宮崎市との交流事業 参加者募集！

大仙市と宮崎市で行っている青少年交流事業で、宮崎市の中学生10名が大仙市を訪問し、中学生との交流活動では協和中学校との交流が計画されています。予定日は12月25～27日（月～水）です。内容については、別紙の参加者募集要項で確認してください。昨年夏、大仙市から9名の中学生が宮崎市を訪問しましたが、その内5名は協和中学校の生徒で、大歓迎を受けたことと楽しく交流ができたことが記録として残っています。南国育ちの宮崎のみなさんは、冬の秋田での体験を楽しみにしているようですので、一緒に楽しみながら活動してくれる人を募集しています。今回は、1・2年生限定としますので、興味のある人は、教頭先生に口頭で教えてください。 昨年夏の宮崎市での交流の様子⇒



学校ホームページへの学校報等の掲載について

大仙市教育委員会からの指示もあり、ホームページに掲載する学校報等について、個人の名前や写真、成績等の記載内容から個人が特定されることのないように、掲載情報に一部加工をしております。また、12月からは学年部報の掲載を中止しました。いずれも個人情報保護のためですので、ご理解くださいますようお願い致します。